社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園

いよいよ今年も残り一か月となりました。朝晩は気温が下がって『冬』の訪れを感じます。子どもたちは元気いっぱいで、外遊びになると、嬉しそうに支度をしています。散歩中に商店街のクリスマス飾りを見て「サンタさん来るかな」と今からプレゼントを心待ちにしている会話が可愛いです。うがいや手洗いを丁寧に行い、たくさん体を動かして遊び、寒さに負けないで過ごしていきます。

## ★移動動物園★

お天気に恵まれ、動物が保育園にやって来ました。 エサの野菜を持って「おやさい、あげるの!」と話す 子どもたちのワクワク感が伝わってきました。笑顔で ポニーに乗る子、ちょっと緊張気味で乗る子、そばで 見る子と反応はさまざまでした。小動物の柵には、全 員が入り、モルモットやウサギに「どうぞ」と野菜を あげたり、ヒヨコの入ったカゴを膝に乗せていとおし そうに眺めたりしていました。小さな生き物と触れ合 い、優しい気持ちでいっぱいになったようです。









## ★お楽しみ会ごっこ★

可愛い動物のお面を被り、ねこ、ぶた、きつね、たぬきの動物になりきって遊んだり、お気に入りの歌を歌ったりします。当日の様子は DVD で撮影するのでお楽しみにお待ちください♪クリスマスの雰囲気を楽しみながら・・・サンタさんの訪れを待ちたいと思います☆



## ☆おねがい☆

衣服や靴、靴下など、名前が薄くなってきているも のには、再度名前の記入をお願いします。 ■





空気が乾燥して感染症が多くなる季節になりました。手洗い・うがい、規則正しい生活で、子どもも大人も元気に冬を乗り切りたいですね。いつもと様子が違うなと感じたら、感染拡大防止のためにも、早めの受診をお願いいたします。

 $\Rightarrow \star \Rightarrow \star \star \star$ 

4月より、園へのご理解、ご協力ありがとうございました。良いお年をお迎えください。 休み明けに元気な姿でお会いするのを楽しみにしています!!